



Stuttgart, le 6 décembre 2016

Lisbeth Heid-Heilmair, sa sœur à Stuttgart (D);

Ses neveux:

Ulrich Heid, à Stuttgart (D);

Stefan et Regine Heid, et leur fille Anna à Trento (I);

Julie Merk-Maier, sa belle-sœur à Uttenweiler (D);

Albert et Ingeborg Maier, son beau-frère et sa belle-sœur à Röttenbach (D);

Barbara Seufert-Maier, sa belle-sœur à Sherbrooke (Canada);

sont dans la souffrance mais l'Espérance du Matin de Pâques d'

Eva Maria MAIER-HEILMAIR

née à Ravensburg le 18 août 1928,

domiciliée à: 8, Chemin des Cottenets, CH-1233 Bernex (GE).

Dans la sérénité, Eva attend votre visite dans sa demeure provisoire,

Chapelle de la Cluse (Murith), 89 boulevard de la Cluse à Genève.

**La cérémonie en son hommage aura lieu en l'église catholique de Bernex,
le vendredi 9 décembre à 14 h 30.**

Eva a rejoint le Seigneur après une vie bien remplie. Ces deux derniers mois, Eva a passé son temps entre les HUG (Hôpitaux Universitaires de Genève) et la Clinique Valmont, Glion (VD). Ce fut pour elle un temps d'intense réflexion sur la Rédemption. Elle a eu la joie d'être soignée et accompagnée par le très compétent et dévoué Professeur de neurologie Roman Sztajzel (HUG).